
議事録 

 

 

【会議名称】令和６年度 第１回朝霞地区在宅医療・介護連携推進会議 

【日   時】令和６年５月２０日（月）１５：３０～１７：００ 

【会   場】和光市総合福祉会館３階 第２会議室 

【出 席 者】別紙参照 

【議   題】 

（１）令和６年度事業（在宅医療関連）に関する説明／埼玉県医療整備課在宅医療推進担当 

（２）令和６年度朝霞地区在宅医療・介護連携推進事業計画について 

（３）在宅緩和ケアの推進について 

（４）MCS活用推進研修会について 

（５）その他 

 

■委員より自己紹介 

■地域包括ケア支援室副室長 まちだ訪問クリニック院長 町田 穣医師より挨拶 

 

 

議題（１）令和６年度事業（在宅医療関連）に関する説明 

／埼玉県医療整備課在宅医療推進担当 

 

■事前配布資料に沿って、埼玉県医療整備課在宅医療推進担当より令和６年度事業（在宅

医療関連）について説明。 

   

■質疑応答 

埼玉県医療機関等暴力・ハラスメント相談センターについて質問、意見があった。（２件） 

・相談センターの案内について 

＞各方面に開設の通知を出している。 

・相談件数について質問 

＞４月の相談件数は８件だった。 

 

議題（２）令和６年度朝霞地区在宅医療・介護連携推進事業計画について 

事前配布資料に沿って事務局より説明。内容についての質問・意見等はなかった。 

 

 

議題（３）在宅緩和ケアの推進について 

事前配布資料に沿って事務局より説明。内容についての質問・意見等はなかった 

 

議題（４）MCS活用推進研修会について 

事務局より説明。 

■令和４年度に行った MCS活用状況についてのアンケート結果より。 

・MCSを活用している・・31％ 



・MCSを活用していない 63％ 

活用の割合がまだまだ少ない一方で、「活用している」と回答した事業所の内 95％が、MCS の

機能に「満足している」・「ほぼ満足している」と回答。 

■MCS登録事業所数の経緯 

［令和３年度］８０事業所 

  ↓ 

[令和６年度(５月)]１２４事業所に増加 （朝霞地区全ユーザーグループ登録者数：361名） 

 

■令和５年度開催 ＭＣＳ研修会（導入編・入門編）アンケート結果より 

導入編（ウェビナー開催） 

・MCSについて 

「少し知っていた(58％)」「名前は聞いたことがあった(29%)」 

・研修理解度 

「大変理解できた(19%)」 「まあまあ理解できた(23%)」 「理解できた(32%)」 

・研修後、MCSを取り入れたいか 

「今後活用したい(58%)」 

・次回の入門研修について 

「参加したい(42%)」 

 

入門編（対面開催） 

・研修理解度 

「大変理解できた(37%)」「やや理解できた(54%)」 

・研修後、MCSを取り入れたいか 

「今後活用したい(76%)」 

・次回の応用研修について 

「参加したい(54%)」 

 

■令和６年度情報連携検討ワーキンググループを再始動。第１回会議：６月１２日(水) 

【WG検討課題】 

・MCS 研修会応用編（内容：患者グループについて）開催に向けての準備／患者グループ管理

者のルール等整備 

・入門研修のリバイバル開催。 

 

議題（５）その他 

■委員からのお知らせ等はなかった。 

■令和６年度第２回の日程について了解を得た。 

 

＊＊＊＊＊＊ 次回開催 ＊＊＊＊＊＊ 

【日 時】令和６年９月３０日（月）１５：３０～ 

【場 所】和光市総合福祉会館３階 会議室１または２（開催通知にてご案内します） 

 

記録：奥 


